



Enrique de la Madrid se 'descose' contra AMLO... pero se resiste a hablar del aborto y la eutanasia



El aspirante a la Presidencia del PRI Enrique de la Madrid tiene mucho que decir contra el actual gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), como cuestionarlo por sus mañaneras que en apariencia reemplazan las acciones de gobierno; pero le cuesta y mucho hablar de temas como el aborto o la eutanasia.

En entrevista con Radio Fórmula MX, el exsecretario de Turismo en el sexenio de Enrique Peña Nieto dijo que en caso de que sea presidente de México, probará un modelo de comunicación diferente con la ciudadanía y dejaría espacio para una conferencia a la semana.

"Yo creo que las mañaneras no porque me tendré que poner a trabajar y aquí más o menos han sustituido la conferencia por el trabajo. Pero lo que sí buscaría es un método de contacto cercano para estar informando y escuchando a la gente porque lo más importante es escuchar más que el gobierno actual", expuso.

Enrique de la Madrid consideró que aunque los perfiles más sólidos para buscar la candidatura presidencial de la oposición los tiene el PAN, en personas como Lilly Téllez, Santiago Creel o la emergente Xóchitl Gálvez, frente a los que ofrecen el PRI o el PRD, en personas como él, quien se ha alejado de la vida pública desde el final del sexenio pasado, o Beatriz Paredes, Alejandro Murat o el perredista Miguel Ángel Mancera. En ese sentido, destacó que si bien el PAN tiene perfiles que respeta mucho, los priistas pueden ser competitivos y él tiene el valor añadido de considerarse ciudadano antes que de un partido.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/6/15/enrique-de-la-madrid-se-descose-contr-amlo-pero-se-resiste-hablar-del-aborto-la-eutanasia-767348.htm>